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１学期が終わり、いよいよ夏休み到来！

今年度も新型コロナウィルス感染症対策のため、子ども達の教育活
動においても、様々な制約があります。
しかし、講師をお招きしての授業や市内をめぐる校外学習など通常

に近い活動が増えてきました。４月７日の始業式から今日までの７１
日間、子ども達は、元気に登校することができました。これも保護者
や地域の方々のご理解、ご協力のおかげです。ありがとうございまし
た。
先週末、ようやく梅雨が開けたと思ったら、厳しい暑さの日々。
今後は、熱中症への注意が必要です。先日、お便りでお知らせした

とおり、熱中症予防のため、登下校時、暑いときはマスクを外し、あ
ごにつけて歩いてもよいことになっています。新学期の９月もしばら
くは暑い日が続くと予想されます。ご家庭でも改めてご確認をお願い
します。
本日は、校内放送での終業式を実施しました。いよいよ夏休みです。新型コロナウイルス感

染症により制限があるとは思いますがふだんできない体験や学習、遊びや手伝い、運動など充
実した日々が過ごせることを願っています。
夏休み後、子ども達が一回りたくましくなって登校するのを楽しみにしております。

７月２日・第１回学校評議員会開催 ７月１３日・４年生人権教室開催

「学校評議員会」は、校長が地域に開 人権擁護委員の鈴木志敏先生が授業者とし
かれた学校づくりを推進する一つの手立 て、４年生に人権の授業を展開して下さいま
てとして地域の方に学校運営などについ した。
て、意見を聞く制度です。本校では、井 授業では、「プレゼント」という題材のア
上武さん、多田忠弘さん、上代光亮さん ニメーションをＤＶＤで視聴し、登場人物の
の３名が委嘱されています。 行動を通して、いじめられている人の気持ち
年間３回を予定しており、１回目が７ や思いやりの大切さについて学習をしまし

月２日の授業参観に合わせて開催されま た。
した。 ４年生は、普段の授業とは異なり、初めて
この会では、学校経営や新型コロナウ 会った方に指導をいただくことでかなり緊張

ィルス感染症対策、交通事故防止など幅 したようすでした。緊張しながらも、鈴木先
広く意見を伺うことができました。また、 生の発問に対して、みんな真剣に考え、発表
全学級の授業の様子を参観していただき していました。
ました。５年生のパソコンを活用して「萬 この授業は、旭市教育委員会教育長の諸持
歳地区のよさ」を発表する授業に対して、 先生が参観されたことも申し添えておきま
自分の子どもの頃との変化の大きさを感 す。
じるとのご意見をいただきました。

７月１２日・干潟中学区小中学校健全
育成会議開催

干潟中において、中学区の各小学校と
干潟中の４校の校長、PTA 会長、生徒指
導主任、スクールガードリーダ－、萬歳
と中和地区の駐在さん、旭市教育委員会
指導主事、主任児童委員の方々に参集し
ていただき、夏休みの生活や通学路の危
険箇所、児童生徒の様子などについて、
話し合いをしました。
オンラインゲームや SNS など現代的な

課題についても意見交換が行われ、たい
へん有効な情報交換となりました。
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自治的な学級集団をめざして：３年学級活動

７月５日、３年１組では、「係活動を見直そ
う」を議題に学級活動で『学級会』を行いま
した。この授業では、自分たちで学級の問題
を解決することをめざします。この日は、１
０回目の学級会ということで児童もかなり話
し合いに慣れている姿が見られました。
３年生は、ギャングエイジと言われる年代

です。何より行動することが大好きな年頃で
す。遊びも仕事も仲間と力を合わせる経験を
たくさん積むことで成長していきます。

科学的なおもちゃづくり：５年地域子ども教室

７月１５日に旭市社会教育委員の５名が来校
され、図工の授業の一環として、「浮沈子」を使
ったおもちゃ『アクアキャッチャー』を製作し
ました。
浮沈子とは、パスカルの原理とアルキメデス

の原理により、水で満たしたペットボトルをつ
かんだり、離したりすると中の魚の容器（浮沈
子）が浮いたり、沈んだりするものです。
５年生は、浮沈子をたこやカラフルな魚に工

夫して製作しました。
児童の感想をいくつか紹介します。「無料で UF

O キャッチャーをやっているみたいだ。」、「普段、作ることがないから楽しかった。」、「に
ぎるとタコがしずんできて、魚の輪に引っかけてつるというのがおもしろかった。」「始め
て作ったアクアキャッチャーは少し難しかったけれど作り終わったら達成感があった。」

万歳自然公園を満喫：１、２年生活科

７月１６日に１，２年生は学校から歩い
て万歳自然公園に行きました。前々日の雨
で最短コースが滑りやすいために大回りし
て、片道３０分以上かけて到着しました。
天気に恵まれ、展望台からの見晴らしは

最高でした。
この日はひじょうに暑かったのですが、

水分補給をしっかり行い、みんな元気に行
ってきました。
グループごとに展望台でしゃぼん玉を飛ばして、楽しみました。

【校長室より】

近くの量販店からツルレイシの苗を１０株ほど購入し、５月の連休
後に自宅の庭に定植をしました。今では、３ｍぐらいの高さまで伸び、黄
て黄色の花がたくさん咲いています。毎日、水やりをしているといろんな
んな種類の蜂がやってきます。（今朝は５時から来ていました）
蜂たちは、ツルレイシの花から花へと実に見事に移動して、蜜をと

っています。そのおかげで受粉がされ、雌花の下にかわいいミニゴー
ヤができはじめました。植物の多くは、昆虫に種の保存を手伝っても
らっています。この作戦は、いったいいつから始まったのでしょう。
また、どうやってこの作戦をあみだしたのでしょうか。謎は、尽きません。
蜂と植物の WIN － WINの関係は、自然の凄さを感じさせてくれます。

＜お知らせ＞
歯と口の健康週間図画・ポスターの部で３年の川島岳さんが見事、入選しました。
おめでとうございます。なお、賞状と本人の写真は、職員室廊下に掲示しています。

ツルレイシの雌花
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